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本人欣然宣佈本集團截至二零零六年財政年度收入為946,736,000港元，比二零零五年上升

33.4%。股東應佔溢利為189,387,000港元，比二零零五年度增長15.1%。

股息派發

董事會建議宣派末期股息每股0.02港仙。

業務回顧

本集團確立由綜合性投資企業轉為以拓展中國內地房地產業務為主業的企業後，二零零六

年本集團進一步加快轉型步伐，完成了收購保利上海集團，儲備了一些優質土地，確立了

發展策略和推進了一系列非房地產業務的整合，實現向房地產主業的全面轉型。

收購保利上海集團對本集團的發展具有重大意義，是本集團發展的一個里程碑。通過收購，

本集團迅速擁有了在中國內地房地產開發的操作平台，加強了房地產開發的專業管理隊伍，

減少了本集團培育房地產業務的時間和成本，並從過往被動合作開發模式轉型到控股操盤

開發模式。本集團即時取得了上海保利廣場、武漢保利淺水灣、重慶保利小泉別墅、重慶

綠地翠谷及蘇州保利雅苑項目，以及獲取了武漢保利文化廣場及武漢楊園等項目的優質土

地儲備，年內進一步獲取了上海市金利公寓住宅項目地塊，並推進了獲取其他多個地塊的

前期準備工作，為本集團未來二至三年的發展打下了堅實的基礎。

王軍先生
主席

賀平先生

副主席
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期內本集團同時對非房地為業務進行全面整合，包括出售豐泰保險以及陽江糧油及碼頭等

業務，為股東實現了滿意的回報，回籠的資金用於開發房地產主業。

目前，本集團形成了以房地產開發、物業投資、物業管理互動的核心業務架構。

房地產開發

本年度是本集團全面轉型為房地產開發企業的起始年，年內在建項目八個共125萬平方米

建築面積  ，大部分項目還處於開發階段。集團全力推進了房地產項目的開發進度，多個樓

盤陸續開始銷售，預計利潤將在未來一至二年陸續反映。此外，本集團擁有土地儲備51萬

平方米，總建築面積約為15萬平方米，可滿足未來2至3年的開發目標。

投資物業

本集團共持有約17萬平方米樓面面積的甲級寫字樓、四星級酒店等物業，全年整體寫字樓

租用率繼續保持在90%以上，酒店入住率接近80%。二零零六年年度，投資物業的經營效

益保持平穩上升的態勢，共提供淨利潤約6,000萬港元。

物業管理

本集團管理三十多個物業項目共312萬平方米總建築面積，年內經營收入達到4,160萬港元。

同期本集團旗下非房地產項目電廠及光盤生產經營也繼續表現穩定，取得合理的回報。

發展戰略

二零零六年中國政府出台一系列宏觀調控政策，如「國六條」「國十五條」等。這些政策的出

台從各方面增加了開發商的經營難度，但有利於行業健康和長期發展。對於具有資本實力、

企業規模及一定品牌的本集團來說既是挑戰，更是機遇。
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展望未來，本集團將按照已確立的以房地產開發和投資物業相結合、物業管理為輔的發展

策略，積極擴充土地儲備實現項目滾動開發的模式，鞏固和擴大以上海、武漢為開發重點

城市的基礎上逐步拓展至其他城市，實現開發規模及效益雙增長。結合本集團自身條件和

市場情況，短期策略如下：

‧ 地產開發區域上，以已有一定基礎的上海、武漢作為開發重點，繼續擴大開發規模及

獲取更多土地儲備，同時在其他地區尋找合適機會。

‧ 在產品類型上，短期內的開發重點為滾動開發的普通住宅項目，同時在適合的城市中

心位置及商業區發展高檔辦公樓、酒店及商場等商業地產項目。

‧ 在管理模式上，加強控股操盤的管理模式，對獲取土地、設計及銷售等各開發環節實

施房地產專業化管理，在降低風險同時獲得更大的開發回報。

‧ 在籌資融資方面，在堅持穩步、循環滾動發展策略下，根據市場及本身的情況採取合

適方式擴大資本，增強資金實力，以配合開發規模增長需要。

公司治理

在截至二零零六年十二月三十一日止的會計年度期間，本集團一直嚴格遵守載於上市規則

附錄14《企業管治常規守則》中的全部守則條文的規定。

本集團所有董事（不包括執行與非執行董事）的委任均無設有制定任期，本集團章程規定每

年三分之一董事須接受退任重選。

因此，本集團認為已採取足夠措施確保本集團的企業管治水平符合《企業管治常規守則》的

要求。
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公司前景

本集團已進入一個全新的發展階段，我對發展前景充滿信心。中國經濟持續健康發展，城

市化日趨加快，為本集團創造了極好的投資機會及經營環境。來年，本集團將充分發揮在

上海、武漢兩個大都市的地域優勢和人脈基礎，借助保利品牌效應，專注於房地產開發主

業，公司的目標是發展成為中國優秀的房地產綜合性企業，為股東爭取更高的回報。

鳴謝

過去一年，本集團處於業務的整合期，全體員工付出辛勤勞動及不懈努力，取得了一定的

成績。在此，本人謹代表董事會和股東，向辛勤的員工們表達誠摯的感謝。




